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Gosto dos clássicos e sempre os visito. Na paz 
deste Natal, isolado em “meus Montes Sabinos”, que 
transporto do histórico Lácio para a beleza agreste 
de Taipu, na Vivenda da Conceição da fazenda La-
goa Nova, releio Horácio, Vergílio, Ovídio, e navego 
Odes, Bucólicas e Arte de Amar. Depois, sonhando 
sem dormir, entrego-me a vigília amorosa e indispen-
sável, a Pervigilium Veneris, ou seja, a Vigília de Vê-
nus, deusa do Amor. Sim, pois “homo sum; nihil hu-
mani a me alienum puto” (“sou homem; nada do que 
é humano a mim é estranho”), como dizia Terêncio 
e repetia meu professor de latim, ao que acrescento: 
sobretudo a paixão. E, grato como costumo ser, mais 
uma vez agradeço a emoção, a fantasia e o prazer es-
tético que me traz a poesia clássica, rica herança que 
recebo desse histórico trio de mestres da harmonia e 
do verso, ilustres representantes da chamada época 
de ouro da poesia latina (século I, a.C., a século I, d.C.). 

E enquanto me visita a Antiguidade, no recolhimento 
deste refúgio rural onde me encontro, na companhia 
da noite e de cécubo vinho, anoto ao acaso essas bre-
ves amostras retiradas das obras-primas revisitadas e 
as repasso, com o prazer sem pressa de quem presen-
teia (sim, isto mesmo, com a aliteração que o humor 
torna proposital): 

Da Ode 11, Livro I, das “Carmina” de Horácio (na 
minha tradução):

“Não indagues (ímpio é saber), ó Leucónoe,
Qual fi m reservarão, a mim ou a ti, os Deuses
(...)
Sê sábia, o vinho decanta e ajusta
A longa esperança à vida breve.
Enquanto conversamos, foge invejoso
O tempo: colhe o dia de hoje, crendo
O mínimo possível no amanhã.”

Do poema 1, das “Bucólicas”, de Vergílio (na tra-
dução de Zelia de Almeida Cardoso):

“Todavia, tu poderás descansar esta noite comigo
Sobre uma folhagem nova. Tenho frutas madu-

ras,
Castanhas assadas e fartura de queijo;
Os telhados das casas já estão fumegando, ao lon-

ge,
E as sombras caem mais alongadas do alto das 

montanhas.”
Da Arte de Amar, I, de Ovídio (na tradução de 

Anna Lia A. de Almeida Prado):
“Se alguém neste povo não conhece a arte de 

amar,
Leia este poema e, tendo-o lido, já instruído, ame.
Pela arte os céleres barcos com a vela e o remo são 

movidos,
Pela arte leve é o carro. Pela arte deve ser regido 

o Amor.”
(...)
No mais, é lembrar que Vênus faz sua vigília... na 

eternidade. E, na “Pervigilium Veneris”, um belíssi-
mo anônimo latino, essa eterna vigília se encontra... e 
nos encanta, nesse bordão, aqui no meu jeito de dizer 
em português:

“Amanhã deve amar quem nunca houver amado,
E quem já houver amado, amanhã deve amar.”

DE POETAS LATINOS 

(*) Horácio de Paiva Oliveira  -  Poeta, escritor, 
advogado, membro do Instituto Histórico 
e Geográfi co do RN, da União Brasileira de 
Escritores do RN e presidente da Academia 
Macauense de Letras e Artes – AMLA.
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Maria do Socorro da Silva 
Batista é o nome da governa-
dora Fátima Bezerra para ge-
renciar a Educação no segundo 
mandato do governo do PT no 
Estado.

Em 2015, Socorro foi nome-
ada secretaria-adjunta da Edu-
cação na cota de Fátima Bezerra, 
no governo Robinson Faria. Em 
uma solenidade em Mossoró, 
Socorro cobrou do governo uma 
posição para a greve da UERN, 
que já durava mais de 100 dias. 
Pela posição tomada, Socorro foi 
exonerada e só tomou conheci-
mento através de uma mensa-
gem de celular e confi rmou a ati-
tude com a publicação no Diário 
Ofi cial do Estado. 

No aspecto político, Socor-
ro Batista tem o respaldo do de-
putado Francisco do PT, líder do 
governo na Assembleia e votou 
em Samanda Alves para depu-
tada federal a pedido da gover-
nadora. 

Atualmente, Socorro estava 
exercendo a função de secretá-
ria-adjunta do gabinete civil, su-
bordinada diretamente a Rai-
mundo Alves, titular da pasta, 
mas mantinha linha direta com 
a governadora Fátima Bezerra.

CURRÍCULO
Socorro Batista, a nova se-

cretária de Educação do Estado 
é graduada em Pedagogia pela 
Universidade do Estado do Rio 

Grande do Norte (1986). Cursou 
Mestrado em Educação também 
pela UFRN, em 2008, onde con-
cluiu Doutorado em Educação 
em 2011. Também fez doutora-
do na Universidade do Porto, 
em Portugal. É professora apo-
sentada da UERN e da UFERSA.

De acordo com o currículo, 
Socorro tem experiência com en-
sino, pesquisa e extensão na área 
de Educação, com ênfase em po-
lítica educacional, políticas e ges-
tão da educação ambiental, ensi-
no e formação docente.

Também atuou como asses-
sora da Secretaria de Educação 
Básica do Ministério da Educa-
ção no governo Dilma Rousseff , 
em 2016. 

Socorro Batista, nova cara da Educação 
do segundo governo Fátima Bezerra
Governadora anuncia mais 4 auxiliares para o segundo mandato, com novidades na educação e administração

Governadora Fátima Bezerra terá Socorro Batista no comando da Secretaria Estadual de Educação 

O ex-Controlador Pedro Lopes assume a Secretaria de Administração Irís Maria segue na Secretaria do Trabalho, da Habitação e da Assistência Social Guilherme Saldanha segue na pasta da Agricultura, Pecuária e Pesca 

REPRODUÇÃO
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ESPAÇOS
Aliados do PT e de outros par-

tidos que chegaram para garantir 
a vitória da governadora esperam 
ocupar mais espaços no segundo 
governo Fátima. O problema é que 
os que já estavam nos cargos, tam-
bém votaram e apoiaram Fátima. 
Substituir um aliado por outro, é 
complicado.

EDUCAÇÃO
Como esperado, Socorro Batis-

ta assume a secretaria estadual de 
Educação, em substituição a Getúlio 
Marques. Socorro, apesar de já ser 
do governo, vem com novo gás para 
uma nova missão. 

ADMINISTRAÇÃO
Pedro Lopes, que atuou bem em 

defesa do governo na Controlado-
ria, principalmente na CPI da Co-
vid, saiu para ser candidato e ajudar 
na nominata do PT, assume a secre-
taria de Administração. 

SAÚDE
Problema para o governo é a 

permanência de Cipriano Maia na 
Saúde. Desgaste permanente para 
o governo. Bom lembrar que Fáti-
ma terá como retrovisor, para com-
parar, o próprio governo e não mais 
a gestão de Robinson.

INDICAÇÃO
O nome a ser indicado pelo 

MDB para a secretaria de Recursos 
Hídricos será técnico. Paulo Varela 
foi convidado, mas decidiu perma-
necer em Brasília. 

ESTRADAS
Já para ocupar a diretoria do 

DER, o MDB poderá optar pela atu-
al presidente, Natércia Nunes, indi-
cada pelo deputado Dr. Bernardo, 
que deverá voltar a assinar fi cha de 
fi liação no MDB. 

FEMURN
Eleição da Femurn no radar dos 

prefeitos. Apesar de ocorrer no pró-
ximo ano, as articulações já começa-
ram nos bastidores. Prefeito de Na-
tal, Álvaro Dias, quer ser presidente. 
Porém, não conta com respaldo da 
atual diretoria e nem da maior par-
te dos prefeitos. 

FEMURN II
Prefeito Babá Pereira, atual pre-

sidente, vai apoiar a candidatura de 
Luciano Santos, prefeito de Lagoa 
Nova, que deve compor chapa com 
Rivelino Câmara, prefeito de Patu. 
Por enquanto, é a chapa favorita pa-
ra ganhar a eleição na Femurn.

FOGO
O incêndio na loja da Havan na 

Bahia, mostra que o Corpo de Bom-
beiros do RN estava certo quando fez 
uma série de exigências e a empresa 
não cumpriu e ainda alegou que era 
vítima de perseguição política. Teve 
até trio elétrico com políticos fazendo 
demagogia em defesa do erro. 

Sherloquinho
POR TULIO LEMOS
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Podemos descarta Styvenson e lança 
herdeiro do Midway prefeito de Natal
Para presidente do partido, atual cenário da capital tem espaço para um novo nome, opção que não seja “mais do mesmo”

“O setor privado pode dar 
uma grande contribuição para 
reformulação da cidade no ce-
nário político municipal”, decla-
rou o presidente estadual do Po-
demos, Felipe Madruga, ao co-
mentar as primeiras movimen-
tações do partido focando as 
eleições para a sucessão na Pre-
feitura de Natal, em 2024. O diri-
gente afi rmou que ainda não há 
um nome defi nido, mas que es-
te certamente deve vir do setor 
privado, o que, automaticamen-
te, descartaria a indicação do 
principal expoente do Podemos 
no Rio Grande do Norte, o sena-
dor Styvenson Valentim.

  “O nome pode ser do setor 
empresarial. Estamos conversan-
do, sem nada defi nido ainda, so-
bre um projeto para Natal com 

Gabriel Rocha, o presidente do 
Instituto Riachuelo e neto do em-
presário Nevaldo Rocha. Acre-
ditamos que o setor privado po-
de dar uma grande contribui-
ção para reformulação da cida-
de. São conversas e entendimen-
tos iniciais, que serão levados pa-
ra todos os integrantes do partido 
nos próximos meses, por isso, rei-
tero que ainda é cedo para confi r-
marmos nomes”, afi rmou ao Diá-
rio do RN.

Gabriel Rocha Kanner, tem 
32 anos, já foi candidato a de-
putado federal por São Paulo, 
em 2018 e tem grande afi nidade 
com o tio, Flávio Rocha, que foi 
deputado no RN, pré-candidato 
a presidente da República e é o 
controlador do grupo Riachue-
lo/MidWay.

Sem citar o nome de Styven-
son Valentim como uma possi-
bilidade para o partido ter uma 

candidatura própria à Prefeitu-
ra de Natal, Madruga crê que um 
candidato com visão empresarial 
muda as perspectivas do municí-

pio e é uma opção importante pa-
ra os eleitores natalenses que es-
tão cansados de sempre ter que 
decidir entre nomes já conhecidos 

e até testados politicamente, que 
geralmente se apresentam como 
possibilidade de melhorias.

Ele defende que “política se 

faz com diálogo na base” e que, 
diante disso, o Podemos, que no 
início de dezembro incorporou 
o antigo Partido Social Cristão 
(PSC) – o que ampliou a bancada 
da agremiação no Congresso Na-
cional para 18 deputados federais 
e sete senadores e aumentará o 
acesso ao Fundo Partidário – con-
versará ainda com todos os parti-
dos que já se pronunciaram e os 
que ainda se pronunciarão sobre 
a sucessão municipal.

“Trabalhamos baseados no 
entendimento e no respeito a to-
dos e sempre queremos ouvir to-
dos, por isso, também vamos con-
versar com as pré-candidaturas 
que já estão postas. Mas, entende-
mos que o atual cenário da capital 
tem espaço para um nome novo, 
com uma visão diferenciada, que 
possa trabalhar para a população 
com dedicação e atenção”, disse o 
dirigente partidário.

Senador eleito com quase 800 
mil votos em 2018 e terceiro co-
locado nas eleições gerais des-
te ano, com pouco mais de 307,3 
mil votos (16,8% dos votos váli-
dos), o senador Styvenson Valen-
tim vê a possibilidade de concor-
rer à Prefeitura Municipal de Na-
tal em 2014, pelo Podemos, ca-
da vez mais longe caso o partido 
confi rme, de fato, a indicação de 
um nome vindo da seara empre-
sarial para a disputa.

Envolvido em repetidos ca-
sos polêmicos – como quando 
fez comentários machistas sobre 
o acidente doméstico sofrido pe-
la deputada federal Joice Hassel-
mann (PSDB) em 2021 e as acusa-
ções feitas pelo deputado estadu-
al eleito e não diplomado Wendel 

Lagartixa (PL), de que o senador 
usava veículos ofi ciais, enquan-
to policial militar, para uso pes-

soal -, o senador voltou ao cenário 
jornalístico nesta quarta-feira (28) 
ao dizer que abandonará o Pode-
mos caso o partido decida apoiar 
o governo do presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva (PT), que assume 
a Presidência neste domingo (1º).

“O Podemos, no Senado, não 
está fazendo qualquer tratati-
va no sentido de apoiar o gover-
no com base em trocas, toma lá dá 
cá, que todos, eu em especial, re-
chaçamos. E, caso o Podemos in-
sinue ou decida ser base do go-
verno nessa situação, minha des-
fi liação é certa. Não faço parte de 
algo que eu não concorde. Mais 
ainda, que sou crítico ferrenho”, 
afi rmou Styvenson, em entrevis-
ta ao jornal Tribuna do Norte des-
ta quarta-feira.

Apesar de ainda faltar quase 
dois anos para as eleições muni-
cipais de 2024, os bastidores polí-
ticos do Rio Grande do Norte vêm 
sendo bombardeados a cada dia 
com uma nova informação sobre 
possíveis pré-candidaturas à Pre-
feitura da Capital do Estado. De 
olho na cadeira hoje ocupada pe-
lo prefeito Álvaro Dias (Republi-
canos), já são cinco partidos que 
confi rmaram, até o momento, o 
interesse em disputar a vaga.

Entre eles, estão o PT, que co-
gita o nome da deputada federal 
Natália Bonavides, reeleita com 
mais de 157 mil votos em outu-
bro passado; o presidente da Câ-
mara Municipal de Natal, verea-
dor Paulinho Freire (União Bra-
sil), que se elegeu deputado fe-

deral pela primeira vez, com 
77,9 mil votos e o deputado es-
tadual eleito e não diplomado 
Wendel Lagartixa (PL), mais vo-
tado para a Assembleia Legisla-
tiva do RN, mas que teve sua di-
plomação suspensa por decisão 
do Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE) por estar inelegível con-
forme o previsto no artigo 1º, I, 
e, 7, da LC 64/1990.

Há ainda o ex-prefeito da 
Capital, Carlos Eduardo Alves 
(PDT), que confi rmou ao Diá-
rio do RN que disputará a cor-
rida pelo Palácio Felipe Cama-
rão, e que sendo vitorioso, esta-
rá à frente do comando da Pre-
feitura de Natal pela quinta vez. 
Derrotado na disputa pelo Sena-
do Federal em outubro, ele vol-

tou sua atenção para um terre-
no político em que já foi testado 
e aprovado por parte da popu-
lação natalense; e o comunica-
dor Bruno Giovanni (sem parti-
do), que externou a possibilida-
de durante seu programa na rá-
dio 96 FM, semana passada.

SEM RETORNO
A reportagem do Diário do 

RN tentou contato com o senador 
Styvenson Valentim por aplicati-
vo de mensagens e por ligação te-
lefônica nesta quarta-feira (28), 
para falar sobre o processo suces-
sório na Capital e sobre sua pos-
sível desfi liação do Podemos, ca-
so este se torne aliado ao governo 
Lula, mas não obteve retorno al-
gum do parlamentar. 

Styvenson ameaça se desfiliar do 
Podemos, se partido apoiar Lula

Sucessão em Natal já conta com cinco 
partidos interessados em concorrer

Gabriel Rocha é herdeiro do grupo Riachuelo e já foi candidato a deputado federal por São Paulo, em 2018

Styvenson deve sair do Podemos
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PÔ LULINHA, JÁ VAI 
AUMENTAR O PREÇO 

DA GASOLINA LOGO NO 
COMEÇO DO GOVERNO?

AMIGO, CAMPANHA É 
CAMPANHA; GOVERNO É 

GOVERNO. FAZ O L!
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FAZ O L NA BOMBA
Além de tantas outras narrativas esdrúxulas, o PT usou e abusou do va-

lor da gasolina no Brasil para desgastar o presidente atual. De forma cons-
ciente, descartaram a verdade dos fatos e ocultaram as consequências da 
guerra na Ucrânia. Era tudo culpa do Bolsonaro. Daí veio a medida econô-
mica de redução do ICMS sobre os combustíveis, que desencadeou positi-
vamente no valor da gasolina. Mas os sanguessugas estatais estão pouco se 
importando com os efeitos dessa medida. A equipe econômica do Governo 
Lula já descartou prorrogar esse benefício. Querem arrecadar mais e abaste-
cer os cofres dos governadores companheiros e os que se renderão ao novo 
governo. É mais do mesmo.

A SAÚDE QUER SABER
Com 13 dias de paralisação dos 

anestesiologistas, as cirurgias eletivas 
estão seriamente comprometidas no Es-
tado. Já são mais de 2,1 mil procedimen-
tos cirúrgicos não realizados. Isso se de-
ve pela falta de pagamento, oriundo de 
repasses do Governo do RN. Por onde 
andam os órgãos de controle do Minis-
tério Público Estadual? 

AGORA VAI FICAR MELHOR
A Assembleia Legislativa do RN, a pe-

dido da Governadora Fátima, aprovou 
o aumento do ICMS em território poti-
guar. O que já está ruim, deve piorar. Em 
Brasília, a nova equipe de Lula já fala em 
não prorrogar a redução do imposto sobre 
combustíveis e outros serviços. Uma medi-
da do Governo Bolsonaro que fez cair e es-
tabilizar o preço da gasolina. O que fazer, 
quando juntarmos o aumento do impos-
to estadual com o fi m da redução federal?

FÁTIMA MORDEU A LÍNGUA
No dito popular, 

a expressão “morder 
a língua’’ quer dizer: 
ser desmentido ou ter 
a opinião refutada por 
novos fatos, depois de 
falar mal de algo ou de 
alguém. Robinson Faria 
que o diga. Seu ex-vice-
-governador Fábio Dan-
tas passou a campanha 
eleitoral sendo afronta-
do com verdades trazi-
das pela governadora 
Fátima Bezerra. A vencedora do pleito alegou que a gestão dela não atrasou os salários dos 
servidores, diferentemente do Governo Robinson. Mas o mundo capota. O primeiro man-
dato de Fátima só encerra no último dia de 2022 e ela não poderia se gabar diante do eleito-
rado potiguar. Atrasou o 13° dos servidores e levará uma folha salarial para o ano de 2023. 
Até a sindicalista Janeayre Souto rasgou o verbo para cima da governadora. Pois é. Se não 
quer morder a língua, não abra a boca no momento errado.
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Campeã de votos no Rio 
Grande do Norte, conseguin-
do chegar a mais de 157 mil vo-
tos no último pleito, a deputada 
federal Natália Bonavides, in-
tegrante da Articulação de Es-
querda, uma das várias tendên-
cias dentro do Partido dos Tra-
balhadores (PT), está querendo 
abrir mais espaços para seus li-
derados dentro do segundo 
mandato da professora Fátima 
Bezerra

Dento do Partido dos Tra-
balhadores, estatutariamente, 
existem várias tendências (ante-
riormente denominadas de fac-
ções até que virou pejorativo) a 
exemplo das Construindo um 
Brasil Novo (CNB), Mensagem 
ao Partido, Articulação da Es-
querda, Democracia Socialista e 
Avante, de onde surgem várias 
lideranças com um só propósito 
dentro da instituição partidária 
de ideologia esquerdista.

O grupo da deputada Natá-
lia Bonavides, da tendência Ar-
ticulação de Esquerda, respal-
dado pela votação alcançada no 
último pleito quer ampliar sua 
ocupação nos espaços da ges-
tão Fátima Bezerra, que é da 
tendência Avante. Além dos es-
paços já ocupados na Subsecre-

taria de Pesca, com David Soa-
res e do diretor do Idema, Leon 
Aguiar, a deputada mais votada 
do PT quer também emplacar 
sua indicada para dirigir Fun-
dação José Augusto, sendo que 
o nome indicado, da jornalista 
Maryland Brito,   tem demons-

trado competência para a fun-
ção.

Considerado a denomina-
ção mais forte dentro do Parti-
do dos Trabalhadores, além da 
Avante da governadora Fátima 
Bezerra, o grupo Articulação de 
Esquerda já deixou claro que 

além de ser a candidata natu-
ral à Prefeitura de Natal no pró-
ximo pleito, a deputada Natá-
lia Bonavides, com o seu capital 
eleitoral bem consolidado, quer 
também espaços generosos na 
Secretaria de Educação -  que 
vai ser comandada pela profes-

sora Rosário Batista, coordena-
dora da campanha da candida-
ta a deputada federal Saman-
da Alves – e Direitos Humanos, 
mesmo sem ainda ter apresen-
tado nomes à governadora Fá-
tima Bezerra.

A deputada federal Natália 

Bonavides tem sido lembrada 
pelos petistas como a candidata 
natural para disputar a Prefeitu-
ra de Natal, uma vez que a mes-
ma demonstrou identifi cação 
com o eleitor natalense e con-
quistou quase 60 mil votos na 
eleição realizada no dia 2 de ou-

Com crescimento do capital eleitoral, 
Natália quer mais espaço no governo
Deputada federal reeleita como a mais votada do RN, quer ampliar indicações na segunda parte da gestão Fátima Bezerra 

Jornalista Maryland Brito é o nome de Natália para comandar Fundação José AugustoNatália Bonavides quer se fortalecer na gestão estadual para ser candidata em Natal
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O que era apenas um blo-
queio de verbas para as institui-
ções de educação de todo o Bra-
sil, virou cortes de verbas feito pe-
la gestão do presidente Jair Mes-
sias Bolsonaro.

Aqui no Estado, os prejuízos 
foram direcionados para a Uni-
versidade Federal do Rio Grande 

do Norte - UFRN e para a Univer-
sidade Federal Rural do Semi-Á-
rido – UFERSA.

É que o governo Bolsonaro 
negou os pedidos de devolução 
do dinheiro bloqueado dos orça-
mentos das duas instituições, sen-
do que o comunicado às institui-
ções foi feito pela Subsecretaria 

de Planejamento e Orçamento do 
Ministério da Educação e Cultura 
(MEC), na última terça-feira, 27, 
depois que recebeu a negativa do 
Ministério da Economia.

A UFERSA perdeu R$ 
3.468.051,00 ao longo de 2022, en-
quanto que na UFRN, segundo 
informações colhidas, os cortes 

de verbas chegaram a quase R$ 25 
milhões.

Outra instituição educacio-
nal aqui no Estado que também 
perdeu recursos em seu orça-
mento foi o Instituto Federal do 
Rio Grande do Norte – IFRN, 
que perdeu R$ 6 milhões e 500 
mil reais.

PREJUÍZO

Gestão Bolsonaro mantém cortes 
de verbas da UFRN, UFERSA e IF

UFRN contabiliza cerca de R$ 25 milhões em cortes na atual gestão
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Álvaro paga R$ 100 mil para empresa 
elaborar um projeto de drenagem 
Planejamento deve prever construção de reservatório com estação elevatória e adutora para a via e suas adjacências

Ponto antigo de constantes 
alagamentos sempre que chove 
no bairro de Petrópolis, Zona Les-
te de Natal, a Rua Seridó e adja-
cências carece de atenção e servi-
ços de drenagem pelo Poder Pú-
blico Municipal. E é intenção da 
Prefeitura da Capital realizar os 
serviços necessários, tanto que o 
prefeito Álvaro Dias (Republica-
nos) autorizou a contratação de 
empresa de engenharia para a 
elaboração do projeto executivo, 
ao custo para os cofres públicos 
de quase R$ 100 mil.

A contratação da empresa, fei-
ta por meio de licitação na moda-
lidade tomada de preço – quando 
interessados cadastrados ou que 
atendam a todas as exigências, 
observada a qualifi cação neces-
sária – esteve a cargo da Secreta-
ria Municipal de Mobilidade Ur-
bana (STTU), conforme consta no 
Portal da Transparência de Natal.

A empresa contratada, L. R. 
Engenharia e Consultoria LTDA., 
com sede no bairro de Ponta Ne-

gra, fi cará responsável por elabo-
rar o projeto executivo, que deve 
incluir reservatório de acumulação 
e infi ltração com estação elevató-
ria e adutora, que será implantada 

na drenagem da Rua Seridó e áreas 
adjacentes, classifi cada pela Prefei-
tura como “ponto crítico 6 do Plano 
Diretor de Drenagem e Manejo de 
Águas Pluviais (PPDDMA)”.

Sempre que chove um pouco 
mais forte em Natal, as ruas de Pe-
trópolis e Tirol se tornam grandes 
“lagoas”, em muitos casos, com a 
água invadindo terrenos e estabe-

lecimentos comerciais e atingin-
do a altura do joelho das pessoas 
que passam pelo local. Alguns tre-
chos, especifi camente no entorno 
da Avenida Afonso Pena, o fl uxo 
de veículos fi ca intransitável.

Os bairros de Petrópolis e Ti-
rol possuem sistemas de drena-
gem antigos, datados da déca-

da de 1960, com galerias subter-
râneas que passam por baixo da 
Avenida Afonso Pena e que cap-
tam as águas também da Cidade 
Alta e Ribeira, conforme explicou 
o diretor da Associação de Enge-
nharia Sanitária e Ambiental, en-
genheiro Sérgio Pinheiro, recen-
temente.

Drenagem que será feita pela Prefeitura de Natal visa evitar alagamentos em dias de chuva

Documento do empenho de pagamento à empresa L.R. Engenharia

����	�
����
	�
��
�������������������������

O QUE VIRÁ?

A virada do ano é um marco. 
Quando os fogos estouram e o re-
lógio marca meia-noite, 1° de ja-
neiro, muitas pessoas se agarram 
à crença de deixar um ano velho 
para trás e dar boas-vindas a um 
ano novo, repleto de conquistas e 
uma oportunidade para recome-
çar, traçar novos planos e dar con-
tinuidade ao que se foi planejado 
e não alcançado no ano anterior. 
Porém, não são todos que veem a 
virada de ano como uma guinada 
de fato, as incertezas, medos e in-
seguranças rondam aqueles que 
não conseguiram alcançar seus 
objetivos, tiveram frustrações no 
emprego, relacionamentos e pro-
blemas familiares no ano que está 
acabando. Essa cobrança para se 
alcançar o novo, muitas vezes po-
de comprometer a saúde mental, 
pois algumas pendências emocio-
nais podem se tornar mais um pe-
so que não irá estourar junto aos 
fogos, mas sim, se enraizar e se 
transformar em um tormento pa-
ra o ano seguinte. 

“Em 2022, meus maiores pla-
nos eram entrar no mercado de 
trabalho após o mestrado e a sa-
ída da casa da família e foram 
minhas realizações mais rápi-
das, concretizadas graças ao pro-
cesso de terapia que vinha reali-
zando desde 2021. Nesse perío-
do, aprendi a não expectar mui-
to para o ano que vai entrar, por-
que me afeta muito, então, deter-
mino pequenas realizações para 
que os objetivos sejam sempre su-
perados”, relata Samuel Leandro, 
professor de dança e coreógra-

fo. Para ele, 2023 trará uma gran-
de mudança em sua vida, mas é 
necessário se organizar, planejar 
e manter a calma com a onda de 
mudanças que sua vida terá. “A 
ansiedade para o ano que vem gi-
ra em torno de economizar para 
a mudança e me reestabelecer em 
outro estado e por enquanto não é 
algo muito presente na minha ro-
tina, devido a uma série de ativi-
dades que estavam sendo realiza-

das esse ano. ”
 As cobranças, às vezes, podem 

atrapalhar o processo de constru-
ção desse novo “eu” pautado em 
365 dias de oportunidades, para 
mudanças e renovações, mas que 
nem sempre são os caminhos mais 
efi cazes para essas metas, se forem 
moldadas por ansiedade ou qual-
quer fator que torne uma angústia, 
uma perturbação mental, é neces-
sário saber a hora de buscar pela 

ajuda de um profi ssional.
A psicóloga Jayany Quei-

roz explica o que é essa síndro-
me. “A síndrome de fi m de ano é 
uma ansiedade com essas expec-
tativas; um novo ano, novas coi-
sas. E ela pode ser amenizada ao 
estabelecer metas, planos, para o 
ano seguinte, mas tendo em men-
te que é um novo ano, um novo 
ciclo, mas para isso, as coisas de 
2022 precisam ser concluídas e os 

ciclos encerrados. ” Para ela, é ne-
cessário compreender que as me-
tas e objetivos servem para dar di-
recionamento à vida, mas que as 
pessoas devem ser realistas, pois 
cada coisa tem o seu momento e 
precisam dar prioridades ao tra-
çar metas e planos.

Para Bruna Gomes, mãe e au-
tônoma, há outras responsabili-
dades para se pensar na virada 
do ano e na hora de tirar alguns 

sonhos do papel. “Acabei abrindo 
mão de fazer algo que realmente 
queria por medo de fi car desem-
pregada e isso me levou a zona de 
conforto que na verdade não era 
tão de conforto. Quando se tem 
fi lho, a gente acaba criando uma 
casca que nada mais é sobre você, 
é sobre o cuidado com seu fi lho. 
Mas a culpa é dele? Não, não é. 
É que acabo pensando nas emer-
gências que podem ocorrer e is-
so me levou a não me arriscar de-
mais. Eu tinha algumas metas em 
relação ao empreendimento nes-
te ano, mas os medos, e a insegu-
rança me fi zeram recuar”, relata. 

Nesses casos, a psicóloga lem-
bra que é importante rever as prio-
ridades e entender que alguns ci-
clos devem ser encerrados no ano 
anterior, para que as realizações 
do ano seguinte possam ser con-
cretizadas. “Sonhos não são inal-
cançáveis, porém existe um tempo 
para cada coisa. Entender qual é o 
seu momento hoje, qual é a sua re-
alidade, o que você pode alcançar 
e assim traçar suas metas”. 

Jayany traz refl exões profun-
das que podem ajudar na hora 
de focar nos objetivos e priorida-
des, escolhas que se fazem de for-
ma consciente ou não, mas que 
podem mudar o rumo dos pla-
nos para o futuro. “É necessário 
se perguntar: será que as escolhas 
que você tomou esse ano te apro-
ximaram dos seus valores e da vi-
da que você quer construir? Co-
mo foram as escolhas desse ano? 
Não tomar uma decisão também 
é uma escolha”, fi naliza.

Potiguares enfrentam medos e inseguranças 
em relação ao futuro com chegada de 2023

Queima de fogos marca a chegada de um novo ano e simboliza sonhos e esperança, medo e incerteza com o futuro que está chegando
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Sexo oral é sempre um assunto atra-
ente, mas a questão é se existe um jei-
to certo de fazer. Dias desses um colega 
me perguntou se tem algum ponto espe-
cial para que ele pudesse se aperfeiço-
ar. O bom disso é que um homem só faz 
uma pergunta assim para uma mulher 
que ele acredita que se conhece. Não é 
porque se trata de putaria ou porque 
ele quer “comê-la”, mas porque ele sabe 
que ela pode ajudá-lo a desvendar ou-
tros caminhos.

Bom, a sutileza sempre deve fazer parte 
das intenções de sexo oral. Leveza!!

Solta essa língua, use os lábios, amole-
ça tudo. Pense numa vagina como se ela 
fosse uma boca, mas não coloque a língua 
pontuda, de vez, como se a força fosse dar 
mais prazer. Todas as curvas são sensíveis 

no primeiro toque, principalmente se ain-
da não estiverem molhadas.

Me lembro da estorinha de Elon e Ett a, 

que estavam muito à vontade quando ele 
decidiu beijá-la dos pés à cabeça. Quando 
colocou a cabeça entre as coxas dela e en-

quanto estava de frente para os lábios mais 
íntimos, respirando quente até abrir toas 
aquelas possibilidades, tocava sem bum-
bum com as mãos atrevidas, suspendendo 
suavemente o quadril.

Daí em diante começa a fazer um cami-
nho de beijo recíproco com a vulva. Quan-
to mais ele envolvia seus lábios mais mo-
lhada ela fi cava, os movimentos com os lá-
bios, trazendo tudo para dentro. A polpa 
da língua, não a ponta, mas a polpa, rela-
xada pulsionando o clitóris, descendo até o 
canal vaginal. Os movimentos em 8 abran-
gendo as glândulas de skene e bartholin, ti-
po areinhas que tem entre os pequenos e 
grandes lábios. Sucções gentis, lambidas 
longas, clitóris intumescido. Quando tudo 
tiver aumentado de tamanho é porque está 
chegando o ápice da viagem.

OS CAMINHOS DO PRAZER SEM PENETRAÇÃO
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VIAGEM DOS SENTIDOS
Goze, desfrute desse ca-

minho.

PARQUE DE DIVERSÕES
Um sexo oral prazeroso 

acende mil outras possibili-
dades

ALERTA DE USO
Sexo oral não é força nem 

penetração com a ponta da 
língua. É beijo suculento na 
vagina

AQUELE BATOM
Sabia que a boca com ba-

tom vermelho é atraente por-
que sugere à psiquê a ima-
gem de uma vagina?

A grande explosão registra-
da nesta quarta-feira (28), na rua 
Elis Regina, no bairro Passagem de 
Areia, deixou pelo menos 5 feridos. 
O galpão guardava fogos de artifí-
cio que seriam utilizados nas festas 
de réveillon programadas para 12 
bairros de Parnamirim.  O respon-
sável pela empresa contratada pe-
la Prefeitura do Município não quis 
falar com a imprensa, mas segundo 
informações repassadas pela equi-
pe de comunicação de Parnami-
rim, o material chegou ao depósi-
to na noite de terça-feira (27) e es-
tava sendo embalado quando por 
algum motivo ainda desconheci-
do aconteceu a primeira explosão. 
Por se tratar de material extrema-
mente infl amável, moradores rela-
tam que houve muito barulho nu-
ma sucessão de explosões e o fogo 
se alastrou rapidamente atingindo 
o imóvel vizinho, um depósito de 
descartáveis. “Quando os fogos co-
meçaram a estourar “respingou’’ 
para dentro do galpão de descartá-
veis, mas se os bombeiros tivessem 
chegado em um tempo apto, não ti-
nha acontecido nada com o galpão 
dele”, informou um motoboy que 
acompanhou tudo mas não quis se 
identifi car.

Outros moradores também fa-
laram sobre a demora “O Corpo 
de Bombeiros demorou em média 
50 minutos para chegar ao local”. 
A equipe do Diário do RN também 
presenciou a difi culdade para o re-

abastecimento de água das viaturas 
do CB. A Secretária Adjunta de Ser-
viços Urbanos de Parnamirim, Rá-
rika Bastos esteve no local e convo-
cou a formação de uma força tarefa 
com ajuda inclusive do exército e ae-
ronáutica para controle das chamas. 
Enquanto isso, a corporação utili-
zava água de uma piscina residen-
cial nas proximidades. A COSERN 
foi acionada para desligar as fi ações 
das duas ruas que contemplam am-
bos os prédios para evitar um desas-
tre ainda maior. 

No cenário de caos que se for-
mou as informações ainda eram 
confusas. Homens da Polícia Militar 
evitavam a aproximação de curio-
sos. Segundo informação dos poli-
ciais, em torno de 8 funcionários es-
tavam dentro do galpão na hora da 
explosão. Em nota, a Sesap infor-
mou que 5 pessoas foram encami-
nhadas para o Hospital Walfredo 
Gurgel. “Dois pacientes estão com 
queimaduras acima de 90% em to-
da a extensão corporal e três pacien-
tes estão com queimaduras mais le-
ves. Uma equipe de sete cirurgiões 
plásticos e outros profi ssionais estão 
trabalhando em conjunto para aten-
der essas vítimas” diz a nota.

Um morador da região relatou à 
reportagem que foi um dos primei-
ros a chegar no local e ouviu quando 
um dos funcionários gritava o nome 
de uma mulher bem conhecida pe-
los moradores locais. Na hora do 
pânico, ela teria corrido para dentro 

de um banheiro no prédio. Até a saí-
da da equipe do local, a mulher não 
foi localizada.

O Diário do RN questionou 
Prefeitura de Parnamirim e Corpo-
de Bombeiros sobre a licença para o 
armazenamento dos fogos e sobre 
equipamentos de segurança. Não ti-
vemos retorno até o fechamento da 
edição.

Por volta das 20h, a empre-
sa CCS Fogos emitiu uma nota em 
que apresenta uma versão diferente 
da que havia apresentado anterior-
mente ao Diário do RN:

“A empresa CCS Fogos, autô-
noma, sem qualquer ligação com a 
Prefeitura de Parnamirim, comuni-
ca que no dia de hoje (28), ocorreu 
um infortúnio que ocasionou um 
incêndio na comunidade de Passa-
gem de Areia em Parnamirim.

No momento do descarrega-
mento do caminhão que trazia os fo-
gos de João Pessoa na Paraíba, para 
Parnamirim, onde estávamos des-
carregando no galpão alugado pela 
empresa para apoio, onde amanhã 
dia (29), entregaraiamos a prefeitura 
os fogos comprados pra usar no ré-
veillon da Cidade.

Desta forma ocasionou uma fa-
talidade com o início do incêndio no 
local do descarregamento.

Todas as medidas cabíveis de 
socorro foram tomadas, estamos to-
mando todas as ações necessárias 
prestando todo apoio aos funcioná-
rios que estavam no local.

Estamos apoiando e acompa-
nhando através de nosso departa-
mento Jurídico todas as etapas para 
debelar as chamas e acompanhar os 
procedimentos elucidativos.

Galpão que explodiu armazenava 
fogos para o réveillon de Parnamirim 
Incêndio também destruiu prédio vizinho e fez cinco vítimas com queimaduras graves. Empresa se pronuncia

Fogo consumiu todo o galpão que armazenava os fogos de artifício

Vítimas com queimaduras de terceiro grau foram atendidas pelo Samu
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� ich Nhat Hanh, monge budista

Não existe um caminho para a felicidade. A felicidade é o caminho“ ”

GOVERNADOR ELEITO DE SÃO PAULO VISITA FAMILIARES EM NATAL 
O governador eleito de São Paulo, Tarcísio de Freitas, escolheu Natal para passar os últimos dias antes de 

tomar posse em 1º de janeiro. 
Casado com a natalense Cristiane, o futuro governador veio com ela, a fi lha e os dois fi lhos para visitar 

dona Reizinha (mãe de Cristiane) e demais familiares.
Tarcísio conheceu a esposa quando era aspirante do Exército aqui em Natal. 
Na noite desta terça-feira (27), Tarcísio jantou no restaurante Gustt o, em Ponta Negra. 
Com a esposa e os fi lhos, a sogra, o cunhado Alfredo com Virgínia... 
A foto da coluna foi tirada do Instagram da jornalista Ana Cláudia Machado, que ainda é parente de Cris-

tiane (esposa de Tarcísio). 

O futuro gestor (no caso, gestora) da Fundação José Augusto (FJA) será indicada pela deputada federal Natália Bonavides.   
O nome da jornalista, cineasta e produtora cultural Maryland Brito é o mais cotado para substituir Crispiniano Neto na FJA. 
O nome de Maryland é bem visto no meio artístico, que divulgou carta sugerindo assinaturas de apoio a ela.

FUTURO MINISTÉRIO DA CULTURA TERÁ ORÇAMENTO RECORDE 
O Ministério da Cultura terá um orçamento recorde no próximo ano. A aprovação do Orçamento de 

2023, já garantiu quase 6 bilhões para a área. A esse valor se somam 3,8 bilhões da Lei Paulo Gustavo, 1,2 bi-
lhão para a Condecine (contribuição que fi nancia a atividade cinematográfi ca do país) e o teto de incentivo 
da Lei Rouanet. 

As cifras juntas chegam a mais de R$ 10 bilhões, valor histórico para a pasta. 
Margareth Menezes, que vai comandar o Ministério da Cultura, comemorou as cifras nas redes sociais. 

“Graças à sensibilidade do presidente Lula, que identifi cou no setor cultural uma força econômica, e reafi r-
mando a importância que esse setor terá em seu governo, como gerador de emprego e renda. Em 2023 a cul-
tura e as artes terão orçamento garantido”, escreveu ela. 

DENNIS CARVALHO: EX-DIRETOR DA GLOBO 
INTERNADO EM ESTADO GRAVE 

O ator, diretor e dublador Dennis Carvalho, de 75 anos, está inter-
nado no Hospital Copa Star, no Rio de Janeiro, revelou o colunista An-
celmo Gois, do Jornal O Globo. De acordo com a coluna, ele foi diagnos-
ticado com septicemia e está em estado “muito delicado”. 

Dennis começou a trabalhar cedo. Fez seu primeiro teste aos 11 
anos para a TV Paulista para participar da novela “Oliver Twist”. Em 
1964, entrou para a TV Tupi e participou de inúmeros teleteatros, mas 
foi na TV Globo que fez uma carreira de sucesso. O ator deixou a emis-
sora em meados deste ano, informou a colunista Patricia Kogut. O con-
trato dele foi rompido após 47 anos de trabalho. 

NATÁLIA BONAVIDES IRÁ INDICAR 
PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO JOSÉ AUGUSTO

PARIS E DUBAI SÃO AS CIDADES MAIS 
PROCURADAS PELOS TURISTAS 

A Europa está ganhando o jogo do turismo em 2022, como diz um 
novo relatório de uma empresa de pesquisa de mercado com sede no 
Reino Unido chamada Euromonitor. 

Na era pré-Covid, quando o índice classifi cava os principais destinos 
por número de chegadas internacionais, o topo da lista era dominado 
por destinos asiáticos – com Hong Kong e Bangkok liderando o ranking. 

Mas agora, pelo segundo ano consecutivo, Paris manteve o primei-
ro lugar no Top 100 City Destinations Index 2022, enquanto oito das 10 
principais cidades são suas vizinhas europeias. 

Índice dos 10 principais destinos de cidades do Euromonitor 2022: 

Paris 
Dubai 
Amsterdã 
Madri 
Roma 

Londres 
Munique 
Berlim 
Barcelona 
ova York

QUEM É MARYLAND BRITO, PROVÁVEL NOVA PRESIDENTE DA FJA
Jornalista, trabalhou na TV Ponta Negra em diversos programas. Atualmente é produtora audiovisual. Foi responsável por campanhas 

de rádio e TV de candidatos petistas, inclusive da governadora Fátima Bezerra, de Mineiro e da própria Bonavides. Ajudou a criar a Cine-
mateca Potiguar no IFRN da Cidade Alta.  Já assumiu outros cargos na Fundação José Augusto.  
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Esportes

ADIANTAMENTO
A Federação Norte-Rio-Grandense de Futebol divulgou ontem duas alterações em parti-

das da primeira rodada do campeonato estadual. A primeira delas foi a antecipação e a mu-
dança do local do jogo entre Força e Luz e ABC. A partida estava marcada para o dia 12 de ja-
neiro no estádio Nazarenão e agora acontecerá no dia 10 de janeiro, no Frasqueirão, às 19h30. 
A outra mudança foi no local da partida entre Alecrim e Globo, antes marcado para a Are-
na América foi realocada para o Barretão, com horário e data mantidos, ou seja, dia 11 de ja-
neiro às 15h. O que provocou a mudança do jogo do ABC e Força e Luz foi uma questão re-
corrente no futebol potiguar, os laudos necessários para que o estádio fosse liberado. Tanto 
os clubes quanto a federação poderiam agir com antecedência para tentar evitar esse tipo de 
questão recorrente.

BASQUETE
O esloveno Luka Doncic escreveu seu nome na história da NBA 

(liga de basquete americano), com uma atuação estelar na madruga-
da de terça para quarta-feira. O jovem de apenas 23 anos marcou 60 
pontos, pegou 21 rebotes e deu 10 assistências. Foi a maior pontuação 
que um jogador já fez pela equipe do Dallas Mavericks. Nem Cham-
berlain, nem Jordan, nem Bryant, ninguém nunca havia feito um tri-
plo-duplo (quando um jogador atinge pelo menos 10 pontos em três 
quesitos) dessa magnitude antes. Histórico.

BRIGA
Um imbróglio envolvendo Criciúma e Guarani 

vem chamando atenção nos últimos dias no futebol 
brasileiro. Tudo isso por conta de uma vaga na Co-
pa do Brasil de 2023. O regulamento da competição 
para o próximo ano garante 10 vagas pelo ranking 
nacional de clubes, o problema é que Criciúma e 
Guarani estão empatados em pontos e a CBF não 
tem um critério de desempate. A entidade que co-
manda o futebol nacional sugeriu um sorteio, mas 
nenhuma das partes aceitou a decisão e ambos se-
guem bancando que disputarão a Copa do Brasil 
em 2023. Vamos aguardar o desenrolar dessa nove-
la que mais uma vez deixa clara as falhas da CBF.

HOMENAGEM
O escudo do Santos ganhará uma adição curio-

sa para 2023: uma coroa. O motivo é bastante óbvio, 
mas não deixa de ser louvável. Para homenagear o 
Rei Pelé, o peixe escolheu colocar uma coroa acima 
das estrelas que representam os mundiais de 1962 
e 1963. Internado desde o dia 29 de novembro para 
uma reavaliação da terapia quimioterápica para tu-
mor de cólon e tratamento de uma infecção respira-
tória, Pelé segue sem previsão de alta.

Nova joia do Fluminense é potiguar

Carlos Miguel é comparado a Ganso

Carlos Miguel chegou ao clube carioca aos 9 anos e vem sendo preparado para ser um novo craque do futebol 

O Fluminense está lapidan-
do mais uma joia do celeiro de 
jogadores potiguares. Depois 
de revelar Ayrton Lucas pa-
ra o mercado da bola, agora é a 
vez do clube carioca investir em 
Carlos Miguel, meia-esquerda 
de 13 anos, que chegou a Xerém 
há quatro anos, e hoje vem se 
destacando pelas equipes de ba-
se de futebol de campo e futsal 
do tricolor, conquistando títulos 
e contratos de marca esportiva.

Natural de São Gonçalo do 
Amarante, Carlos Miguel des-
pontou na escolinha Fábrica 
de Craques, do ex-atleta Jocian 
Bento, na Zona Norte de Natal. 
Com apenas 9 anos foi convi-
dado para participar de um tes-
te no Centro de Treinamento do 
Fluminense, em Xerém, no mu-
nicípio de Duque de Caxias, e 
não voltou mais. “Foi incrível, 
ele foi selecionado na mesma 
hora pelos profi ssionais do Flu, 
passando direto para o depar-
tamento de contratações do clu-
be”, conta o tio do garoto, Már-
cio Maranhão.

Carlos Miguel chamou a 
atenção dos treinadores da base 
do tricolor pela habilidade com 
a perna canhota, domínio de bo-
la e facilidade na distribuição e 
armação de jogadas. “O garoto 
é bom de bola, deixa os atacan-
tes na cara do gol, só tu vendo”, 
revela o orgulhoso tio. Com ta-
manho talento, o clube acertou a 
permanência dele e alugou uma 
casa em Xerém para o jovem po-

tiguar, onde ele mora há qua-
tro anos com os pais e os três ir-
mãos.

Com apenas 13 anos, o jovem 
atleta já tem até contrato com a 
empresa de material esportivo 
Adidas, que acabou de ser reno-
vado por mais três anos. Segun-
do Marcinho, assim que comple-
tar 14 anos, Carlos Miguel assina-
rá o contrato de formação de atle-
ta, conforme manda a lei. Quan-
to a promoção ao time profi ssio-
nal, a previsão é de que o meia-
-esquerda potiguar seja apresen-
tado ao Brasil em 2025.

O Fluminense é um dos clu-
bes brasileiros que mais revela 
jogadores de qualidade para a 
equipe principal e para o mer-
cado. Os jogadores da base pas-
sam por uma formação comple-
ta no futebol de campo e futsal, 
e Carlos Miguel vem se desta-
cando e conquistando títulos 
nas duas modalidades, tanto é 

que já vem sendo comparado ao 
Ganso, camisa 10 tricolor.

“Carlos Miguel não é uma 
promessa e sim uma realidade, e 
lá no Fluminense já chamam ele 
de mini Ganso”, revela o tio Már-
cio. Neste ano, o potiguar con-
quistou a Taça Rio e o Campeo-
nato Carioca na categoria Sub-13, 
na fi nal contra o Botafogo, sendo 

um dos destaques do time. Atu-
almente ele é bicampeão cario-
ca e da Taça Rio de futsal nas ca-
tegorias Sub-12 e Sub-13. O su-
cesso nas quadras rendeu o em-
préstimo para disputar a Copa 
do Mundo de Futsal, pelo time 
Sub-13 do Alianza-EUA, em Bar-
celona, na Espanha.

Em Xerém já surgiram no-

mes como o de Pedro, atual ata-
cante do Flamengo, Ayrton Lu-
cas, lateral potiguar e que aca-
bou de ser comprado pelo ru-
bro-negro, o zagueiro Ibañez 
que está no Roma-ITA, Gusta-
vo Scarpa, ex-Palmeiras e que 
agora joga na Inglaterra, Kene-
dy, atacante do Chelsea e tantos 
outros.Fluminense emprestou atleta ao Alianza para o mundial de futsal

Camisa 10 tricolor conquistou o título carioca pela equipe Sub-13                  Jogador também vem atuando e ganhando títulos pelo time de futsal 

Meia vem se destacando pela habilidade com a perna esquerda e facilidade na criação de jogadas

FOTOS CEIDDAS
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